



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



El alcalde recibe a una delegación del Ayuntamiento de La Maná (Ecuador)

La vicealcaldesa, Jaqueline Garrido Erazo y la concejala Andrea Arana Mosquera, visitaron Barruelo de Santullán.

Jueves, 17 de octubre de 2024.

NOTA DE PRENSA

Con motivo del Fuero de Brañosera, una delegación de esta localidad ecuatoriana, ha visitado recientemente la Montaña Palentina. En Barruelo de Santullán fueron recibidas por el alcalde, Cristian Delgado, y la segunda teniente de alcalde, María Ángeles Polanco del Barrio.

En el transcurso del encuentro, se les explicó la historia de la localidad y se mostraron algunos de los principales recursos y/o servicios. Cristian Delgado destaca que **“siempre son positivos estos encuentros en los que puedes intercambiar experiencias con otras localidades similares, aunque La Maná, es mucho más grande, aunque también tiene minas, aunque sean de oro”**.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán agradecen la visita.

